
责任编辑∶李 纬 视觉设计∶叶 聆

体育新闻
新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962288 读者来信：dzlx@wxjt.com.cnA282013年4月26日 星期五

! ! ! !本报讯（记者 许明）北京时间
昨晚，国际足联（!"!#）官网出现了
申花球员的身影。头条位置的一篇
名为《叙利亚足球在逆境中前行》的
报道，关注了叙利亚足球在战火中
的崛起，其中着重介绍了申花的叙
利亚外援哈蒂布。
昨晚，哈蒂布告诉记者，国际足

联官网记者一周前联系上他，“我们
通过电话聊了很长时间，我得知他
们要做一期关于我祖国的足球报
道，想了解我在上海过得怎么样。”
报道中提到，哈蒂布出生于叙

利亚第三大城市霍姆斯，这个城市
以及整个国家在过去两年都饱受战
火摧残，但足球却在蓬勃发展，去年
末的西亚国家杯上，叙利亚夺冠。包
括哈蒂布在内，战火之下的叙利亚
球员，为了踢上球纷纷选择去别国
继续职业生涯，“叙利亚足球进步很
快，如果不是战火，这两年应该发展
得更好。”哈蒂布说。

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）昨天，$%&' 年国
际田联钻石联赛上海站主办方宣布，又有 (名
冠军级选手确认加盟赛事，分别是 $%&& 年大
邱世锦赛 &&%米栏冠军、美国人杰森·理查德
森，$%&$ 年伦敦奥运会女子 &%% 米冠军、来自

牙买加的谢莉·弗雷泽，伦敦奥运会男子跳远
冠军格雷格·卢瑟福，以及伦敦奥运会女子
)%%% 米冠军、埃塞俄比亚的马赛里特·德法
尔。

男子项目中 &&%米栏历来是上海站最受关

注的焦点，世界纪录保持者梅里特和本土新秀
谢文骏的同场竞技备受关注，此番理查德森的
强势加盟必将令场面愈发火爆。

同时，组委会宣布本已加盟上海站的牙买
加名将尤罕·布雷克因伤缺席本站。
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沪上德比周日燃烽烟
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上海钻石联赛又迎四名冠军级选手

! ! ! !本周日的申花上港德比，少了
些场外纷争，多了点球场内的剑拔
弩张，大战当前，两支上海球队谁都
不愿意在气势上矮半截。
对上港队，申花主帅巴蒂斯塔

表示，“以前经常和他们踢友谊赛，
很多球员都很熟悉了，特别是对方
的 ,号（武磊），这个赛季他的比赛
录像我都看了。”
可即便如此，德比战前的谍报

战仍没有减少。上周日打完与青岛
的比赛，申花赶到机场，在候机的人
群中出现了一张熟悉的面孔，“这应
该是上港的教练吧！”见到一名身着
上港标识运动服的中年男子，队员
们纷纷侧目……原来，为了知晓对
手近况，上港特意派了一名教练，跟
到青岛客场观看申花比赛。
对此，申花这边有些不以为然，

“大家都在上海，熟得不能再熟了，
有必要再跑过来看吗？”据悉，早在
布拉泽维奇执教时代，申花也曾有
过这样的传统，每场比赛前老布都
会派助手拜塞克前去客场刺探军
情；但在老布离开后，球队就没了这
样的安排，了解对手情况基本就靠
比赛录像。
当然，对阵上港，申花之所以更

为笃定，还是因为球队里有现成的
情报。几年来，根宝基地已经输出了
多名球员到申花阵中，从郑凯木、曹
赟定，到这两年先后加盟的柏佳骏
和战怡麟，( 名球员都在申花发挥
了各自的作用，有媒体甚至调侃，这
场德比，其实可以算是“根宝制造”。

对此，加盟申花第 (个年头
的曹赟定表示：“德比会很期待，
但结果不用预测了，申花都已经
$%年了，上港踢中超才第几年，这
就是优势！”虽说是出自根宝基地，
但德比大战当前，曹赟定显然已经
把过去这段历史抛在了脑后。
上赛季来到申花的柏佳骏也

表示，“我们对上港足够熟悉，相
信会对球队有所帮助。”说起目
前状态正佳的上港前锋武磊，
踢左后卫的柏佳骏很有可能与
其对位，他表示，“上港的球员
我们都很熟悉，武磊？周日的
比赛一定死死盯牢他！”

本报记者 许明

! ! ! !周日的上海滩德比大战，对上海
申花可能未必有多特殊，但对年轻的
上港集团队而言，却是颇具历史意义
的时刻———这是他们的职业生涯中，
第一次在同一个平台上参与的同城德
比。
新赛季中超战罢 *轮，让人有些

意外的是，'支上海中超球队中，领跑
的竟然是资历最浅的上港集团队，这
让他们在面对沪上传统豪门申花时，
多了一份底气与自信。昨天的媒体开
放日，主帅高洪波在接受记者采访时
这样评价对手：“不能说申花是一支实
力很强的球队，但是它却是一支让人
难以预料与捉摸的球队。”这句有些张
扬的话从向来内敛的高洪波嘴中说出
来，实在令人颇为意外。
高洪波似乎也不介意提前透露一

下自己的战术，他说：“我们不会一味
为了结果去防守，追求的还是要先打
出自己的特点。相比对手，在人员的使
用上，我们会更多地侧重国内球员和
年轻球员。”

当然，高洪波也不忘在媒体面前
“恭维”一番同城对手。“年初时申花
因为一些客观因素由负分征战联赛，
到现在为止，如果没有那扣掉的 *

分，他们的积分在中超足以名列前
茅。所以我们还是要抱着学习的态
度，向上海滩这么多年来的传统强队
去请教。”
恭维归恭维，对于比赛结果，高洪

波毫不客气。“胜平负我们都能接受。
当然，对申花的比赛虽然是客场，但是
我们还是希望有一个好的结果。”什么
算是“好的结果”？至少可以肯定的是，
那绝不是输。
教练的心态，或多或少影响着

队员。谈起即将到来的首场德比，后
腰蔡慧康十分期待：“以前去现场看
过德比大战，小时候也梦想着有一
天自己能够在德比大战中登场，完
成一场属于自己的德比，这是一件
很让人兴奋和激动的事。”他说，
“在客场，我们只要能拿分就是胜
利。”
有一个问题终究无法避免，'

支球队中，谁才是上海滩的老大？
高洪波给出了答案：“到联赛结束
之后按成绩来排。”

本报记者 关尹
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! 哈蒂布珍惜在申花效力的机会

本报记者 周国强 摄
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! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）切尔西
本赛季的表现不太令人满意，不过
今晨，凭借路易斯最后时刻的任意
球破门，客场 $比 &绝杀巴塞尔，他
们晋级欧联杯决赛已十拿九稳。

切尔西此战早早取得领先，不
过第 -,分钟裁判一个有争议的点
球判罚，让巴塞尔扳平比分。切尔西
将士将怒气变成绝杀。作为英超在
本赛季欧洲俱乐部赛四强的独苗，
上赛季欧冠盟主切尔西有望连续第
二年晋级欧洲俱乐部赛决赛。
瑞士网球天王费德勒此战特意

到场为巴塞尔助威，不过主队未能
创造奇迹。

切尔西晋级
十拿九稳


